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Solicita a destinação de recursos da
União visando à reforma e ampliação do
campo de futebol e da pista de
caminhada localizados no Jardim Hilda,
no Município de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

07/12/2022Data Leitura:
Projeto:
Processo:

03686/2022Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando a
destinação de recursos da União visando à reforma e ampliação do campo de futebol e
da pista de caminhada localizados no Jardim Hilda, no Município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 7 de dezembro de 2022.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(164/2022)

JUSTIFICATIVA

Com objetivo de proporcionar maior qualidade de vida e atendendo reivindicações dos
moradores da região, o Sr. Marcelo Pana Garcete, Presidente da Associação de
Moradores do Jardim Itália e Vila Hilda, solicitou nosso apoio e intercessão junto à
Bancada Federal representativa de nosso Estado, na viabilização de recursos da União
para a reforma e ampliação do campo de futebol e da pista de caminhada localizados
na Rua Independência, no Jardim Hilda, em Dourados.
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Segundo o Presidente da Associação de Moradores, a reforma e ampliação da pista de
caminhada e do campo de futebol é reivindicação antiga da comunidade e seu
atendimento proporcionará um local readequado que permitirá aos morados da região
usufruírem para o bem estar e vida mais saudável, no que pedimos a atenção especial
dessa conceituada Bancada Federal na alocação e destinação dos recursos
necessários para esta concretização.


